

# KLIK PUBLIK

## Pengukuhan KPw BI Kediri yang Baru Yayat Cadarajat

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.KLIKPUBLIK.COM](https://KOTAKEDIRI.KLIKPUBLIK.COM)

Oct 28, 2024 - 15:43



KOTA KEDIRI - Kantor Perwakilan Bank Indonesia Kediri (KPwBI Kediri) menggelar upacara pengukuhan Kepala Perwakilan Bank Indonesia Kediri yang baru Yayat Cadarajat menggantikan Moch.Choirur Rofiq yang diberi amanat ke Departemen Ekonomi dan Keuangan Syariah.

Deputi Gubernur Senior Bank Indonesia Destry Damayanti secara resmi mengukuhkan Yayat Cadarajat sebagai Kepala Perwakilan Bank Indonesia Kediri

yang baru berlangsung di Ballroom Grand Panglima , Kota Kediri, Senen (28/10/2024).

Turut hadir dalam acara ini, Pj.Walikota Kediri Dr.Ir.Zanariah M.Si, Pjs. Bupati Kediri Heru Wahono Santoso, S.Sos, M.M., Ketua DPRD Kota Kediri Dra.Firdaus dan Forkopimda Kota Kediri.

Hadir juga Perwakilan Pemda 12 Kab/Kota lainnya di Wilayah kerja KPwBI Kediri, Pimpinan Perbankan di Wilayah Eks Karesidenan Kediri-Madiun, Pimpinan Satuan Kerja Bank Indonesia dan stakeholder lainnya.

Dalam sambutannya Pj. Walikota Kediri menyampaikan pentingnya sinergi dan kolaborasi antara pemerintah daerah dengan seluruh stakeholders termasuk KPwBI Kediri dalam pembangunan ekonomi kediri dan sekitarnya.

Lebih lanjut Pj.Walikota Kediri mengapresiasi atas inisiasi berbagai kegiatan strategis yang telah dilakukan oleh KPwBI Kediri dalam pengendalian inflasi daerah. Seperti Sekolah Peduli Inflasi (SPI) dan PKK SIGAP, penyelenggaraan Karya Kreatif Mataraman (KKM), hingga Semarak Ekonomi Syariah Wilayah Mataraman (SYIAR) yang memberikan dampak pada perekonomian masyarakat kediri dan sekitarnya.

Selain itu Pj Walikota Kediri juga menyampaikan terima kasih atas kepemimpinan Moch.Choirur Rofiq atas kontribusi dan dedikasinya selama menjabat Kepala Perwakilan BI Kediri dan mengucapkan selamat bertugas kepada Yayat Cadarajat sebagai Kepala Perwakilan BI Kediri yang baru.

Sejalan dengan hal tersebut, Dewan Gubernur Senior Bank Indonesia Destry Damayanti menyampaikan suksesi pimpinan di Bank Indonesia menjadi penting untuk menjaga kesinambungan tugas dalam mengawal perekonomian melalui peningkatan kapabilitas kepemimpinan dan memastikan kesiapan Bank Indonesia dalam mengantisipasi lingkungan strategis ditengah dinamika global maupun nasional.

"Dibawah Kepemimpinan Yayat Cadarajat harapannya Kantor Perwakilan Bank Indonesia Kediri dapat terus menghasilkan program-program pendukung pertumbuhan ekonomi daerah dan pengendalian inflasi yang konsisten dan inovatif, dengan terus bersinergi bersama seluruh stakeholder dan mitra kerja terkait di Wilayah Eks-Mataraman," ungkapnya.